

MEDIENMITTEILUNG VOM 30. APRIL 2018

Preisübergabe in Neukirch-Egnach

Anlässlich der Gewerbeausstellung in Egnach hat die Thurgauer Kantonalbank (TKB) zwei Mal 500 Franken verlost. Der Gewinn geht an Doris Aeschlimann aus Neukirch-Egnach und Géraldine Arpagaus aus Mörschwil. James Romano, Leiter der TKB Neukirch-Egnach, hat kürzlich den Gewinnerinnen das Preisgeld überreicht.



James Romano, Leiter der TKB Neukirch-Egnach, überreicht Doris Aeschlimann (rechts) und Géraldine Arpagaus ihren Gewinn.

Kontakt für die Redaktion

Martina Mürli, Direktwahl 071/626 96 53, martina.muerli@tkb.ch
medien@tkb.ch